

70 EMPRESARIOS ZAMORANOS SE COMPROMETEN A IMPULSAR LA PROVINCIA A TRAVÉS DE ZAMORA10

Al amparo de entidades como Caja Rural y el resto de instituciones zamoranas, la nueva Junta Directiva inicia una nueva andadura con el fin de impulsar y generar nuevos proyectos para Zamora

En la mañana de este lunes, 27 de marzo de 2023, se ha celebrado, en el céntrico hotel NH de Zamora, la Asamblea General Extraordinaria de la Asociación para el Desarrollo Zamora10, en la que se ha dado cuenta del resultado de las elecciones celebradas el pasado 11 de marzo, teniendo como resultado la elección de Alfonso Martín Moreno como presidente. En la cita, se ha ratificado también la designación de los miembros de la nueva Junta Directiva, así como la incorporación de nuevos socios y el compromiso de retomar las actividades de los grupos de trabajo de Zamora10.

Así mismo, la Asamblea General ha acordado incluir a Caja Rural en el Consejo Asesor de Zamora10, el órgano de máxima decisión junto al resto de instituciones de la provincia, al considerarse “un eslabón fundamental para que esta asociación y esta provincia sea lo que es y tenga opciones de mejora”.

La nueva Junta Directiva queda constituida por los siguientes miembros:

- D. Alfonso Martín Moreno. Presidente.
- D^a. Belén Santos Poza. Vicepresidenta 1^o.
- D. Emilio Fernández Vázquez. Vicepresidente 2^o.
- D. Miguel Angel García Blanco. Tesorero.
- D^a. Canto Marbán Diez. Secretaria.

Los objetivos de esta nueva Junta Directiva se centran en crear proyectos que consigan generar puestos de trabajo en toda la provincia y potenciar la imagen de Zamora10 más allá de Zamora capital, en núcleos como Toro, Benavente y las comarcas más activas de nuestro territorio. Para ello, será fundamental la colaboración de los Grupos de Acción Local, en acciones puntuales y la implicación de las empresas y los alcaldes de la provincia.



ZAMORA 10

A lo largo de la presente semana se retomará la actividad de los distintos Grupos de Trabajo que conforman la esencia de Zamora10, con el fin de acelerar proyectos ya en marcha, dejar a un lado los que no se ajusten a las necesidades del momento y apostar por otros nuevos que faciliten la dinamización de la situación socio-económica de nuestra provincia, gracias al trabajo en unidad de todos los zamoranos.

Zamora, 27 de marzo de 2023

Canto Marbán

Asociación para el Desarrollo Zamora10

